

会長挨拶



同窓会長
佐々木 勇

待望の春になりましたが、三寒四温というよりは五寒二温といつた肌寒い4月で、会員の皆様方はいかがでしょうか。寒暖の差が激しい季節ですが、今春卒業された方だけでなく、新入生の方々も体調管理をし、新しい環境に適応できる事を祈っています。

3月に国際センターで開催された、統合後の仙台高等専門学校として初めての卒業式は、名取キャ

春爛漫、新緑も目にしめる今日この頃、同窓会の皆さまはいかがお過ごしでしょうか。さて、同窓会総会・関東支部総会・懇親会を下記のように開催させていただきました。謹んで開催のご案内をさせていただきます。昨年10月に宮城工業高等専門学校と仙台電波工業高等専門学校が、国立高専初となる統合再編され仙台高等専門学校として始動しました。我々同窓会活動においても今後の更なる発展に向けて見直し時期となっております。この重要な時期に総会・懇親会を通じて新しくなった母校への思いや同窓会活動へのご意見などお話し下さい。

また、懇親会においては懐かしい昔話や恩師との再会など、盛りだくさんな会にしたいと願っております。是非会員皆様の多数のご参加をお待ちしております。

仙台電波高専同窓会、 関東支部合同総会のご案内

関東支部 小泉 伸一
(電波通信学科7期)

日時	平成22年6月12日(土)
場所	ホテルマリナーズコート東京 東京都中央区晴海4丁目28番地 03-5560-12525
時間	受付 13時30分 総会 14時~ 懇親会 16時~

会場
平安 オーシャンコート
<http://www.hotel-mariners.co.jp/index.htm>

会費
(女性半額・平成21年度卒業
生無料)
6千円



※都営大江戸線の勝どき駅A3出口より、13時15分から13時45分まで所要時間は約5分です。

バスにて人數まとまり次第出発のピストン輸送を行います。ホテルまでの所要時間は約5分です。

仙台電波高専同窓会報

第 59 号
発行: 仙台電波工業専門学校同窓会
〒989-3128
宮城県仙台市青葉区愛子
中央4丁目16-1
FAX: 022-391-6144
E-mail: jimukyoku-h@snc-dosokai.jp
印刷: 楽アクトジャパン

校長就任の ご挨拶



校長
内田 龍男

札幌支部事務局 就任のご挨拶

遠藤 好朗
(電波通信学科4期)

川村 祐一
(電波通信学科7期)

在仙・仙台電波交流会実施報告

方々には是非ご支援ご鞭撻を頂きたく、よろしくお願ひいたします。

このような観点から、同窓会と考えておられます。

卒業後も、卒業生と高専が連携してスキルアップや再教育の支援を行っていく必要があると思います。まずは、できることから、こつこつと伸びをせずにすばらしいと思います。それでは、札幌生活2年目に突入ですが、よろしくお願ひいたします。

同窓会を立ち上げ、その中に仙台電波高専同窓会と宮城高専同窓会が入るしくみとさせて頂きました。長年独自に活動していた同窓会を学校統合に合わせ、統合する

ンパスの卒業生と一緒に式となり、大規模で厳粛なものであります。昨年の総会決議のとおり、宮城高専同窓会と統合協議会を作り検討作業を重ねた結果、仙台高専同窓会を立ち上げ、その中に仙台電波高専同窓会と宮城高専同窓会が入るしくみとさせて頂きました。長年独自に活動していた同窓会を学校統合に合わせ、統合する

という大きなテーマの入り口を開けた様な感じで、私は思いました。しかしながら、統合対応の同窓会がスタートしてきたことは幸いでした。

さて、資源の乏しい我が国が、

未踏の分野で、文献も材料も実験装置もほとんど無く、全く自作することから始めなければなりません。お陰で新しいことや未踏のことに対する抵抗が少なくなったことは幸いでした。

さて、お陰で新しいことや未

踏のことに対する抵抗が少なくなったことは幸いでした。

さて、お陰で新しいことや未

踏したことに対する抵抗が少なくなったことは幸いでした。

さて、お陰で新しいことや未

踏したことに対する抵抗が少なくなったことは幸いでした。

さて、お陰で新しいことや未

踏したことに対する抵抗が少なくなったことは幸いでした。

さて、お陰で新しいことや未

踏したことに対する抵抗が少なくなったことは幸いでした。

さて、お陰で新しいことや未

踏したことに対する抵抗が少なくなったことは幸いでした。

さて、お陰で新しいことや未

踏したことに対する抵抗がなく

なったことは幸いでした。

さて、お陰で新しいことや未

同窓会事務局メールアドレス変更のお知らせ

統合により sendai-ct.ac.jp ドメインの使用が3月でできなくなっていました。また、これまで母校サーバ室の片隅でメールサービスを行ってきたサーバも老朽化していましたので、これ

を機に同窓会のメールはレンタ

ルサーバでのメールサービスに切り替えることになりました。

新しい同窓会事務局のメールアドレスは、 jimukyoku-h@snc-dosokai.jp となります。今後ともよろしくお

願いいたします。

振舞うことが、肝心かと思ひます。まずは、できることから、こつこつと伸びをせずにすばらしいと思います。それでは、札幌生活2年目に突入ですが、よろしくお願ひ

ひいたします。

卒業後も、卒業生と高専が連携してスキルアップや再教育の支援を行っていく必要があります。私は是非会員皆様の多数のご参加をお待ちしております。

ます。でぎることから、こつこつと伸びをせずにすばらしいと思います。それでは、札幌生活2年目に突入ですが、よろしくお願ひ

ひいたします。

小さな同期会？報告

川下 信弘
(情報通信工学科10期)

『五期会』だより！

五期会事務局
千葉 定一

卒業生を送る会 バドミントン部

中島 靖一
(情報通信工学科5期)



今年もあつという間に卒業のシーズンを迎えることになりました。どの部も5年間がんばってきた仲間の引退を悲しみつつ、また、4月から新たに加わる新入部員に期待を感じさせている学生が多いのではないかでしょうか。

女子1名が卒業します。そこで、バドミントン部OB主催による卒業生を送る会を3月6日(土)に開催しました。ルールは簡単、卒業生vS OB軍団(10名くらい)です。卒業生は休憩無しでOB軍団と試合をし、卒業生がギブアップするかOB軍団が飽きるまで試合は続きます(笑)。OBたちは「10試合もすれば卒業生はギブアップするだろう」と、甘い考えで試合に挑みました。卒業生といつもさすが現役、數十試合は軽くこなします。結局最初に音をあげたのはOB達でした。(きく悔しい!)

来年のOB戦からは、今年の卒業生がOBとして参加するため、高齢化しているOB達にとって、とてもうれしいことです。夜は卒業生を励ます会(飲み会)

正月気分がまだ残る今年1月初め、昭和55年に私が松嶺寮に入寮した時の始めての部屋長(当時4年生)であった小泉先輩から突然のメールがあり、「仙台へ出張することになったので飲まないか?」とのお誘いを受けました。数年前に偶然仙台でお会いして、名刺を交換したのがきっかけでした。

当日会場へ行けば、なんと仙台在住の電波通信学科7期生の庄子先輩(現同窓会副会長)、古積先輩・支倉先輩・柴田先輩の4名と小泉先輩がいらして、さながら小さな同期会になつておりました。

恐縮しながら挨拶を済ませたのち、庄子先輩が「さながら小さな同期会になつておりました」とおっしゃる同期会になつておりました。

お別れいたしました。

またの再会を約束して皆さんとお別れいたしました。



中島 靖一
(情報通信工学科5期)



H21忘年会 12月16日～17日
遠刈田温泉バー^{アーバン}家 壮鳳
参加者16名 在仙13名 東京
4名(水戸、只禁、門真、藤田)
盛岡1名(伊藤)

【忘年会模様】
当日丁日フルコスベへ参加した8名が遠刈田へ向かう途中、故山下明久君の平沢の自宅に寄り、焼香してきました。

・演武^{のじ}の披露
藤田和弘五段昇格記念演武「夢想神伝流」の10本演武

・H21.10.20
秋保C

②恒例の観桜会 H22.4.24(土)
Cまたは東蔵王GC 詳細は別途
・H21.10.20
Cまたは東蔵王GC 詳細は別途
・H21.10.20
秋保C

③第二回フルコスベ
8月5日の祝賀会の日
・とき H21.10.20
秋保C

・H21.10.20
・とき H21.10.20
秋保C

・H21.10.20
秋保C

佐々木勇同窓会長(本科22期)の挨拶に始まり、工藤久志副会長(電波通信学科8期)による同窓会の歴史、活動、行事についての説明が行われました。その後、先輩からのメッセージと題して板垣静香さん(情報通信工学科15期)から同窓生の繋がりについて母校の後輩に語っていただきました。

最後に大江章副会長(電波通信学科3期)に閉式の挨拶をいたしました。約1時間の同窓会ガイダンスは終了しました。

2月25日(木)に母校にて、この春卒業を迎える5年生に対しての同窓会ガイダンスが行われました。

佐々木勇同窓会長(本科22期)の挨拶に始まり、工藤久志副会長(電波通信学科8期)による同窓会の歴史、活動、行事についての説明が行われました。その後、先輩からのメッセージと題して板垣静香さん(情報通信工学科15期)から同窓生の繋がりについて母校の後輩に語っていただきました。

最後に大江章副会長(電波通信学科3期)に閉式の挨拶をいたしました。約1時間の同窓会ガイダンスは終了しました。

同窓会ガイダンスを行いました

情報通信工学科7期
菊地俊一



どんと祭に 参加しました

今年も1月14日に同窓会が中心となつて仙台市大崎八幡宮のどんと祭(裸参り)に参加しました。

どんと祭に参加するのは、今回で5回目となります。

慮し、材料を吟味)とお弁当などを食べながら、今日の感想を語り合いました。

①審議・検討事項の結論
②会報で知った故峯田潔君の訃報
の対応、「割切る」五期会・関東以西会に欠席または無回答の人に関しては割切る。

③卒業55周年記念祝賀会の開催
・とき H22.8.5
・ところ 秋保温泉 善光屋
・会費 一万余円
④関東以西会は今年は開催せず、

今年も1月14日に同窓会が中心となつて仙台市大崎八幡宮のどんと祭(裸参り)に参加しました。

どんと祭に参加するのは、今回で5回目となります。

今年は3名の留学生を含む学生20名、教員2名、同窓生、父兄とあわせて総勢30名の団体となりました。当日はこの冬一番の冷え込みとなりましたが、出発地点の柏木市民センターから大崎八幡宮までの道中を整然と行進し参拝を行ふことが出来ました。参拝後は

近況短信 菊地俊一



会費納入に
ご協力お願いします

4月4日(日)、仙台国際センターにて、仙台高専として第一回目の入学式が行われました。入学生(准学士課程入学生292名、専攻科課程入学学生81名、編入学生3名、留学生7名)は、来賓、保護者、教職員に見守られ、仙台高専としての新しい生活をスタートさせました。



第1回目の入学式



【入会式風景】



【記念品贈答】

【入会者代表挨拶】

3月20日(土)に仙台国際センターにて平成21年度卒業証書・修了証書授与式が行われ、卒業生339名、専攻科修了生62名が卒業式を行きました。

式では宮城校長より各学科、専攻の代表学生へ証書が手渡され、校長告辞の後、ご来賓を代表して宮城県副知事の伊藤克彦様よりご祝辞をいただきました。

式の最後には、名取キャンパス、広瀬キャンパス吹奏楽部、合唱部、有志の学生による奏楽、校歌齊唱

が行われ、新高専として初めての卒業生・修了生を祝福しました。式終了後に行われた同窓会入会式では、同窓会役員20名の出席を頂き、専攻科課程2専攻、準学士課程9学科の代表に新役員の委嘱状を交付し、佐々木会長の歓迎の挨拶、記念品贈呈後、入会者代表の力強い挨拶により終了しました。

仙台高専最初の卒業式



「退職される先生から」

仙台高専を去るにあたつて



宮城光信

便利な会費納入方法を

東北地区高専体育大会のお知らせ

来る、平成22年7月3日(土)から7月4日(日)にかけて第47回東北地区高専体育大会が開催されます。陸上競技、バスケットボール、卓球、剣道、テニスおよびバドミントン競技は鶴岡高専主管でバレーボール、ソフトテニス、柔道、

硬式野球、サッカー、水泳およびハンドボール競技は八戸高専主管で行われます。

皆様の暖かいご声援をよろしくお願いいたします。なお、会場等競技詳細につきましては主管高専のホームページをご覧ください。

窓生が集まる機会には会員の皆様に案内を続けていきますので、よろしくお願いいたします。お申し込みをお願いいたします。お申込みは、同封の返信はがき等で事務局までご連絡をお願いします。同窓会では会費納入方法として、今後も母校への物品の寄付や活動への協力など、よりいっそ充実してあります。これまでにも多くの会員の方より、從来よりも便利な自動払込みを利用していくたいえいます。今後も幹事会など同窓会員の皆様の会費納入につきまして、ご協力ありがとうございます。

同窓会会員の皆様の会費納入につきまして、ご協力ありがとうございます。同窓会では会費納入方法として、今後も母校への物品の寄付や活動への協力など、よりいっそ充実してあります。これまでにも多くの会員の方より、從来よりも便利な自動払込みを利用していくたいえいます。今後も幹事会など同窓会員の皆様からの納入をお願いいたします。



返信はがきの記入について



返信用はがきの記入についてご案内させていただきます。

総会、懇親会への出席または欠席を丸で囲んでください。
どちらかのみの参加も可能です。

委任状
委任者名(総会に出席される方の氏名)または議長とお書きください。
氏名欄にはご自分の氏名をご記入し、捺印またはサインをしてください。

総会、懇親会への出席または欠席を丸で囲んでください。
どちらかのみの参加も可能です。

出欠確認
氏名欄が未記入の場合は無効票となりますのでご注意ください。
氏名欄にはご自分の氏名をご記入ください。

会員動向情報欄
自宅住所等の変更のあり、なしのどちらかを丸で囲み、変更がある場合はその項目をご記入ください。

会員動向情報欄
変更の有無に関わらず、整理記号番号(英数7桁)と氏名はご記入ください。

会員動向情報欄
また、転送や職場での会報を受け取った方は、現住所をお知らせください。

会員動向情報欄
おもて面の通信欄は自由記入欄となつており、近況の連絡、会報が届いていない同窓生の情報提供などにお使いください。通信欄に近況連絡などを書いていただけると、次回の会報に近況短信として掲載されるようになつております。

おもて面の通信欄は自由記入欄となつており、近況の連絡、会報が届いていない同窓生の情報提供などにお使いください。通信欄に近況連絡などを書いていただけると、次回の会報に近況短信として掲載されるようになつております。

紙面の都合により掲載を見合わせてください。

おもて面の通信欄は自由記入欄となつており、近況の連絡、会報が届いていない同窓生の情報提供などにお使いください。通信欄に近況連絡などを書いていただけると、次回の会報に近況短信として掲載されるようになつております。

おもて面の通信欄は自由記入欄となつており、近況の連絡、会報が届いていない同窓生の情報提供などにお使いください。通信欄に近況連絡などを書いていただけると、次回の会報に近況短信として掲載されるようになつております。

校舎改修情報



昨年度、母校にて改修工事が行われました。新しくなった校舎の一部を紹介いたします。
・2号棟にエレベーターが設置され、視聴覚室も新しくなりました。

**平成21年度
卒業・修了生の進路について**

仙台高専広瀬キャンパス キャリア支援室 室長 高橋 薫

仙台電波高専と宮城高専が統合再編し、仙台高専として生まれ変わったの初めての卒業生と修了生を送りだしました。本校広瀬キャンパスの学科卒業生は15名で、70名が就職、76名が進学しました(未定5名)。専攻科修了生は34名で、23名が就職、9名が進学でした(未定2名)。

最悪の経済不況の下、本校広瀬キャンパスへの求人企業数が約510社と、平成20年度の約730社と比べ大きく落ち込みました。そのような状況下、学生は就職活動を積極的にこなし、まずは結果を得たことは喜ばしい限りですが、それでも、進路未決定者が少し残っているのは残念なことです。今年度の就職活動も相当厳しいものになりました。学生が採用試験に万全の心構えと準備をして臨むだけでなく、学校としても可能な限りのサポートをしていくつもりでございまして、ご支援をよろしくお願いいたします。

学科卒業生の進学につきましては、6割強が専攻科に進学し、残り4割弱が大学編入となっていました。昨年度はほぼ半分の割合で専攻科と大学に分かれていました。これは、新高専誕生とともに専攻科定員が拡充されたことと関係があると考えられます。専攻科修了生は著名大学院への進学となつており、本校での研究をさらに発展させてほしいと願っております。

本校広瀬キャンパスの進路支援は、インターネットの実施、適性検査の実施、学科・専攻科毎の進路支援講演会、女子学生のための進路支援講演会、合同企業紹介、大学説明会、進路支援ガイダンス、就職試験対策講座というスケジュールで進めまいりました。そして、学校推薦または自

由応募による採用試験、学校推薦または学力による大学編入試験及び大学院入学試験と、進路活動が行われました。今年度も同様に進めてまいります。このように中で同窓生の皆さまにお世話をなることが大変多くあります。変わらぬご支援をよろしくお願いいたします。

（情報通信工学科）

39名

株ANAコムミニケーションズ
株KDDIテクニカルエンジニアリング
株NHKアイティック
株NTKメディアテクノロジー
株T-TK
株エヌ・ティ・ティエム
株ナックス
株協和エクシオ
株日本システムアリケーション
NECネットエスアイ・エンジニアリング
エヌ・ティ・ティ・コミュニケーションズ
サントリーホールディングス
セコム工業㈱
ドコモエンジニアリング東北
株サイタスマネジメント
京セラコミュニケーションシステム
中部電力㈱
東京電力㈱
東日本旅客鉄道㈱
東北ディーシー・エス㈱
東北放送㈱
東日本旅業㈱
日立INSソフトウェア㈱
・進学

（電子工学科）

40名

株JALアビテック
株TTK
株ユアテック
株日立エンジニアリング・アンド・サービス
株富士通ミシシヨンクリティカルシステムズ
COM電子開発㈱
ケイティック㈱
シャープ㈱
ダイキン工業㈱
テクノ・ツッパン・フォームズ㈱
三菱重工業㈱
大和製罐㈱
東海旅客鉄道㈱
東芝エレベータ㈱
日本オーチス・エレベータ㈱
日立交通システム㈱
富士ゼロックス東京㈱
日立テクノ㈱
株日立情報制御ソリューションズ
株富士通エフサス
株ハイマックス
株アート・システム
株中央エンジニアリング
株日立情報制御ソリューションズ
株富士通システムソリューションズ
株アップズリー
テクノ・マインド㈱
京セラコミュニケーションシステム㈱
綜合警備保障㈱
東北インテリジェント通信㈱
富士通㈱

（情報工学科）

37名

株NTデータ
株NTTデータフロンティア
株日立アドバンストデジタル
株富通ビーエス・シー
NDソフトウェア㈱
T-1S㈱
テクノ・マインド㈱
株日立ソフトウェアエンドリンク㈱
日本電算機販売㈱
日本電子㈱
日立INSソフトウェア㈱
日立情報通信エンジニアリング㈱
京セラコミュニケーションシステム㈱
綜合警備保障㈱
東北インテリジェント通信㈱
富士通㈱

（情報システム工学専攻）

20名

株エヌ・ティ・ティエム
株ハイマックス
株アート・システム
株中央エンジニアリング
株日立情報制御ソリューションズ
株富士通システムソリューションズ
株アップズリー¹
テクノ・マインド㈱
京セラコミュニケーションシステム㈱
綜合警備保障㈱
東北インテリジェント通信㈱
富士通㈱

（本田技研工業㈱）

10名

宇都宮大学
秋田大学
新潟大学
仙台高専専攻科
千葉大学
筑波大学
長岡技術科学大学
東京農工大学
豊橋技術科学大学
北海道大学
北陸先端科学技術大学院大学

（任天堂㈱）

2名

山形大学 大学院
東北大学 大学院
東北先端科学技術大学院大学

（株）パナソニックモバイル開発研究所
三菱重工交通機器エンジニアリング㈱
任天堂㈱

（編集後記）

今年の早春は、ジエットコースターのような気温変動で体調を崩してしまった。専門家の間では地球温暖化とチリ氷河期の論議がされておりますが、一般平民の私にはどちらの影響かは及びもつかない事であります。

いずれにしましても、地球規模の変動に際し低炭素社会の実現に向け厳しい社会環境であることは間違いないようです。

また、政治の世界でも自民党政権から民主党への政権交代があつたり、世界のトヨタがリコール問題で大打撃を受けるなど、明日の予測が全くつかない世の中になつてきました。こんな中、我が同窓会も仙台高専とともに統合への新たな変革を歩むこととなり、大変な時期を迎えることになります。

ただ、先の新入社員の元気な挨拶を聞くつけ、すがすがしい気持ちと「よし行こう!」という小さな王子ベーションが沸々と湧いてきているのは私だけではない思います。

この新たな気持ちで迎える全ての皆さんの力の結集で、より良い同窓会になることを祈念いたします。

会員訃報

近況・出来事・その他なんでも情報お待ちしています
仙台電波高専同窓会事務局

募集告知

この新たな気持ちで迎える全ての皆さんの力の結集で、より良い同窓会になることを祈念いたします。

(川下)



会員訃報	募集告知
近況・出来事・その他なんでも情報お待ちしています 仙台電波高専同窓会事務局	この新たな気持ちで迎える全ての皆さんの力の結集で、より良い同窓会になることを祈念いたします。